

Elle est donc, après Marie, la créature la plus aimée de Dieu. Elle est aussi, après Marie, la créature la plus riche en dons divins. " Dieu, dit saint Thomas, prépare ceux qu'il destine à une haute dignité et les rend aptes à remplir leur rôle. " Avec quel amour donc dût-il préparer, au cours des siècles, la venue de la bienheureuse Anne et lui ménager l'abondance de ses faveurs et de ses grâces. Voilà pourquoi les théologiens, considérant que le qualificatif de " divine " pouvait être donné à la Vierge Marie parce qu'elle est la vraie et digne Mère de Dieu, ont pensé que le même qualificatif pouvait être accordé à sainte Anne, parce qu'elle est la vraie et digne grand'mère de Dieu.

Quelle grandeur, quelle gloire ! Et si l'on peut dire avec saint Bernard, que l'exagération n'est pas possible quand on parle des privilèges et des grâces de la divine Marie, l'on peut affirmer aussi que l'exagération n'est pas moins impossible lorsqu'on célèbre la prédestination, les dons, les vertus de la divine Anne. *De Maria et de Anna nunquam satis!*—M. COLAS.

L'IMPOSITION DU "PALLIUM" A Mgr BELIVEAU ET SON INTRONISATION SUR LE SIEGE DE SAINT-BONIFACE

LE 7 juin dernier, il s'est écrit une page dans l'histoire de l'Eglise de l'Ouest canadien, dont il nous paraît utile et intéressant de consigner un écho dans cette *Semaine religieuse* de Montréal qui en a publié plus d'un autre au sujet du Manitoba et de ses évêques.

C'est de Montréal qu'est parti naguère pour l'Ouest le grand Mgr Taché. C'est Montréal aussi qui a vu naître et qui a formé son éloquent et vigilant successeur, Mgr Langevin. C'est au grand séminaire de Montréal, et au collège canadien de Rome qui en constitue comme le prolongement naturel sous

la direction sulpicienne de l'oeuvre de ce grand évêque, qui a fait son ment fait ses études surtout dans les circonstances d'une affection émue qui réjouit là-bas non tout ce qui fait souffrir l'évêque, qui se montre dotal, si ferme et si courageux, dont les cœurs sont avec le sien.

Le 7 juin 1916, Mgr Beliveau, évêque de Montréal, a présidé au siège archiepiscopal de Montréal. Le 7 juin nous ont apporté un grand jour. A la cérémonie de l'installation de Mgr Joubert, de l'archevêché de Québec, un beau discours sacré. Mgr Joubert a présidé de la Saint-Jean-Baptiste. Sa Grandeur a présidé à ces importants événements, dit-il. Il paraît en effet et Mgr Joubert a eu lieu à l'archevêché de Québec, Mgr Béliveau a prononcé la parole. Ce sont paroles qui furent prononcées.

Du discours adressé à Mgr Beliveau, retenons ce qui concerne Saint-Boniface, retenons " Le diocèse, tel qu'il pouvait être développé par la mission et de nouveau grandir. Depuis plus de cinquante ans, votre vénéré prédécesseur a travaillé dans les endroits favorables